
臨時ＯＢ会記録 

 

日 時：平成 31 年 3 月 2 日（土）16：00～17：35 

場 所：院友会館 3 階 会議室 

出席者：齋藤、菊地、湯原＜司会＞、黒羽、中山、山岡、渡邉、人見、長田、門家、高橋亮、桶田、 

梶原、杉山、平野、岡村＜4 年生＞                             （以上 16 名、敬称略） 

議 事：以下の通り 

冒頭、齋藤副会長より「ＯＢ会が現役を支援することによって、現役も頑張ることができる。これか

らもＯＢ会員皆様からのご支援ご指導を賜りたい。」との挨拶がなされた。 

引き続き、小林幹事長が多忙により欠席とのことから、湯原氏を司会として議事が進行された。 

（１）これまでの経緯について 

渡邉氏より、これまでの経過として以下の報告がなされ、了承された。 

・ 当初、ＯＢ総会は全日本大学総合卓球選手権（団体の部）の開催にあわせて、平成 30 年 7 月 14

日（土）に試合会場近くの会議室（錦糸町）にて開催するように設定されたが、女子が入賞する

活躍をしたために試合終了時刻が遅くなり、流会となった。 

・ 平成 30 年 9 月 24 日（月）に飯田橋の会議室にて設定されたＯＢ総会にて決算は承認されたが、

いくつかの点において決定することができずに再度設定されることになった。 

・ 平成 30 年 10 月 21 日（日）に筑土八幡神社にてＯＢ会幹事会が開催され、懸案事項の確認がな

され、ＯＢ会規約の改定が必要であることが確認された。 

（２）ＯＢ会規約の改定について 

湯原氏より、現行のＯＢ会規約だと副会長の定員は３名となっているが、実際には４名が選出されて

いるように、いくつかの齟齬が生じている。今回規約を改定することによって、組織を実態にあわせ

て変えていく必要がある旨の説明がなされた。引き続き、規約改正案の説明がなされ、審議の結果、

別紙の通りＯＢ総会に上程する改正案が承認された。 

（３）コーチの選任について 

人見氏より、学生連盟と大学に登録するコーチの違いの説明がなされた。それを受けて、平成 31 年

度より学生連盟に登録するコーチとして、男子は平野伸幸氏、女子は高木勇樹氏を推薦したい旨の発

議がなされ、審議の結果、承認された。あわせて、次回のＯＢ総会に上程し、承認を得る必要がある

旨も確認された。 

以 上 

 


